

Kapolres Agam Tekankan Kualitas Pelayanan, Sambangi Polsek Tanjung Mutiara

Dina Syafitri - AGAM.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 15, 2025 - 15:22



Agam – Dalam upaya meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat, Kapolres Agam, AKBP Muhammad Agus Hidayat, SH. SIK, kembali melakukan kunjungan kerja ke unit pelayanan kepolisian. Kali ini, giliran Polsek Tanjung Mutiara yang menjadi sasaran kunjungannya. (14/1/2025)

Didampingi oleh pejabat utama, perwira, dan pengurus Bhayangkari Cabang Agam, Kapolres Agam disambut hangat oleh Kapolsek Tanjung Mutiara, AKP Nofriandy, SH, beserta jajaran dan pengurus Bhayangkari Ranting Tanjung

Mutiara.



Dalam arahannya, Kapolres Agam menekankan pentingnya setiap personel memahami tugas pokok dan fungsinya masing-masing. "Laksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab dan profesionalisme. Pahami betul penggunaan senjata api, dan selalu pedomani aturan serta etika kepolisian," tegas Kapolres.

Selain itu, Kapolres juga mengingatkan pentingnya menjaga nama baik institusi Polri. "Jadilah polisi yang humanis, dekat dengan masyarakat, dan selalu siap membantu. Buatlah keluarga bahagia sebagai pondasi kuat dalam menjalankan tugas," imbuhnya.



Kunjungan kerja ini juga dimanfaatkan untuk melakukan evaluasi terhadap kinerja Polsek Tanjung Mutiara. Kapolres Agam secara langsung meninjau kondisi markas, sarana prasarana, serta berinteraksi dengan personel di lapangan.

"Kami ingin memastikan bahwa seluruh fasilitas yang ada mendukung pelaksanaan tugas dengan optimal. Selain itu, kami juga ingin mendengar langsung masukan dan kendala yang dihadapi oleh rekan-rekan di lapangan," ujar Kapolres.

Tidak hanya fokus pada kinerja personel, Kapolres Agam juga memberikan perhatian khusus pada peran Bhayangkari.



Dalam pertemuan terpisah, pengurus Bhayangkari Cabang Agam memberikan motivasi kepada pengurus Bhayangkari Ranting Tanjung Mutiara untuk terus aktif mendukung kegiatan kepolisian.

Di akhir kunjungan, Kapolres Agam berharap agar kunjungan ini dapat meningkatkan semangat dan motivasi seluruh personel Polsek Tanjung Mutiara dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Semoga dengan sinergi yang baik antara Polri dan masyarakat, kita dapat mewujudkan kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polres Agam," tutup Kapolres.

Kunjungan kerja Kapolres Agam ke Polsek Tanjung Mutiara menjadi bukti nyata komitmen pimpinan dalam meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian.

Dengan semangat baru dan dukungan yang kuat, diharapkan Polsek Tanjung Mutiara dapat semakin dekat dengan masyarakat dan memberikan rasa aman serta nyaman.



(Berry).